

我楽多通信

No. 150
2017年-12月号



滋賀新堀ギター音楽院の合言葉は
みんなで市民ギターオーケストラに参加しよう!

発行所 滋賀新堀ギター音楽院 近江八幡市中小森町270-11 TEL&FAX 0748-33-8335

実り多い一年でした。

初の最優秀賞-市民オケ&金銀-重奏チーム

いつもは「賞などはあまり気にしないほうが良い。」と言っておりますが、やはり「最優秀賞」ともなると嬉しいですし、大きな励みになりました。今年は選曲もよかったと思います。市民オケの「誰もが参加できる」というコンセプトを外さずに行うことができました。～かえるのうた」「戦場のメリークリスマス」は、滋賀市民ギターオーケストラの貴重なレパートリーとなりそうです。

重奏チームの活躍もよかったですね。現在は市民オケやアンサンブルのメンバー同士で重奏チームが何組も生まれており、音楽的にもかなり深いところまで練習が進んでいます。臨時に組んだチームと違い、サウンドのまとまりや表現の細かさは等々、かなり高いレベルまでつくれており、受賞も当然のことと思います。

新堀ギターオーケストラ公演鑑賞

私も久しぶりに新堀ギターオーケストラの指揮を振ることが出来て楽しかったのですが、それ以上に24名の方が公演を最高のホールで鑑賞して下さったことが、とてもよかったです。演奏者の視線や息づかい、身体の表現、そして、新堀先生の無駄のない美しい指揮姿。これらは言葉や映像で説明するより、生の演奏を体験してもらう方が数倍理解が深まります。良いツアーでした。

独奏の力が増した発表会

独奏・重奏の発表がこれまでで一番多く、しかも、その90%がクラシックギターでした。ウクレレも、ソロと二重奏で、大変内容の濃い発表会だったと思います。

久しぶりの独奏と二重奏のタベ

ギターのPP(ピアニッシモ)を、生で聴きとることができる音響の日本基督教団近江八幡教会。ここでのコンサートは気持ちのよいものです。演奏していても音が隅々まで広がってゆくような感じがいたします。今回は残念ながら小出さんが欠席となりましたが、藤本さんの美しく艶のある音、佐野さんの安定感のあるテク、カイン2/2のふくらみのあるサウンドがとても楽しく聞くことができました。

それゆけ!

市民ギターオーケストラ

先日、オーケストラの仲間の方々と「ギター独奏と二重奏のタベ」に行ってきました。近江八幡市内で開催されたこのコンサートでは、小山先生や、普段一緒に合奏している団員の方が演奏され、私はすばらしい演奏に感動して自分もがんばって練習して少しでも近づきたい、と痛感しました。少し前になりますが、横浜で開催された新堀ギターフィルハーモニーオーケストラ公演も、みんなで聴きに行きました。合奏するだけでなく、いろんなコンサートを聴きにいくことも、団員としての楽しみです。

野間邸での演奏はこれまでで最高の盛り上がり。今年は10月に開催された「八幡堀まつり」野間邸での演奏は、これまでで一番大きな拍手をいただきました。重奏チームの演奏が良かったのでしょうか。それにしても、アンサンブルの演奏力は大変上がってきました。細かい表現力がしっかり身につけてきており、演奏団体として、とても頼もしい存在となっています。メンバーの都合さえ合えばどこでも出かけます。是非、演奏依頼のお声がけをお願いします。

今年最後のイベント

クリスマスコンサートが間近に迫りました。

コンサートの最後に会場の皆様と一緒に歌う「聖夜」。私は40年以上も毎年歌ってきました。歌いながら一年の出来事を振り返ります。これがないと年が越せない気がいたします。滋賀で13回目のクリスマスコンサートです。生徒さん皆様のご来場を心よりお待ちしております。

クリスマスコンサート

12月17日(日) 14:00開演(13:30開場)

安土文芸セミナーヨ

入場料 大人1,000円 高校生以下500円

(収益金の全額を日赤を通して災害見舞金として寄付します。)

教室からのお知らせ

12月の予定

1月の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
				1	2	3	1	2	3	4	5	6	7
4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14
11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21
18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28
25	26	27	28	29	30	31	29	30	31				

◎第5週目は基本的にレッスンはありません。

※網掛けの日はお休みです。黄色は時間を注意。

12/17…クリスマスコンサート 1/日曜日…14:00～です。

12/21…レッスン19時まで 1/18…12:00～16:00休み

12/23…レッスン17時まで 1/17…レッスン19時まで

12/29～1/8まで、お休みします。

さて、オーケストラでは来年の合奏曲「ボレロ(ラベル作曲)」の練習が始まりました。長く続く同じリズムの繰り返しの中で、いろいろな楽器パートが入れ替わりながら同じ調べを重ねていきます。合奏でたくさんの楽器の音色を楽しみながら、リズムや強弱をぴったりあわせて、楽しく演奏できたらいいな、と思います。

今年はまだ最終目標のクリスマスチャリティーコンサートが残っています。来年のボレロの練習を始めながら、今年の曲もラストパートをかけて最優秀賞受賞の実力を発揮できるよう、みなさんと一緒に楽しんでがんばっていききたいと思います。(寺本 薫)

滋賀市民ギターオーケストラ 12/9、…滋賀県婦人会館 かえるのうた、戦場のメリークリスマス、ボレロ
ギターアンサンブル湖風 12/2、16… 教室、 広い河、蒼いノクターン、踊り明かそう、ラグ、Let There～
中級合奏団(ふなっこ) 12/11、25… 教室、いずれも14:30～15:30 初心者も大歓迎です!